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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Empresa Cruz, com o objetivo de que a 

empresa informe qual o motivo para que a passagem de idosos, no guichê de atendimento 

de Taquaritinga, seja retirada mediante antecipação de três dias, e exclusivamente no 

período da madrugada. 

Este vereador precisou retirar passagem de idosos em guichês de 

atendimento da empresa em outros municípios e não precisou de antecipação de três 

dias e nem esperar o período da madrugada. 

Solicita que seja modificado o período para a retirada de passagem de 

idosos no guichê de atendimento de Taquaritinga, pois há um enorme transtorno para os 

idosos se deslocarem de madrugada até a rodoviária.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2025 

 

 

 

RAIMUNDO DO RANCHO 

- Vereador – 
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